

Ciudad de México, 26 de abril de 2024  
Boletín 119/24

## **TODA LA FUERZA DEL ESTADO PARA PROTEGER EL BOSQUE DE AGUA Y GARANTIZAR LA SUSTENTABILIDAD DE LA CIUDAD DE MÉXICO: CLARA BRUGADA**

- En encuentro con núcleos agrarios de la Ciudad de México, se comprometió a combatir la tala ilegal
- Fortalecerá el programa Altépetl para la protección del suelo de conservación de la capital

El futuro y la sustentabilidad de la Ciudad de México dependen del “Bosque de Agua” y se garantizará su conservación y protección, afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición, "Sigamos Haciendo Historia", en el encuentro que sostuvo con representantes de núcleos agrarios de las alcaldías Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Xochimilco y Tlalpan.

"Toda la población debe entender qué es el bosque de agua, que es la fábrica de agua para la ciudad, que es el futuro y la sustentabilidad de la ciudad; si queremos pensar en el futuro, hay que fortalecer el bosque", aseguró.

Ante representantes comuneros de las alcaldías del surponiente de la capital, Clara Brugada externó su compromiso de proteger todo el suelo de conservación, las zonas agrarias y de producción agrícola, así como las áreas naturales de la capital, para lo que su futuro gobierno aplicará toda la fuerza del Estado a fin de combatir la tala ilegal y clandestina.

La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM, señaló que garantizará cero crecimiento de la mancha urbana en suelos de conservación, evitar el crecimiento de asentamientos humanos y la invasión hormiga en zonas de protección ambiental.

Para realizar estas tareas, Brugada Molina dijo que continuará coordinándose con los comuneros, al mismo tiempo que reconoció su trabajo para la protección de estas áreas. "Sé lo importante de la organización comunitaria, todo el apoyo a las comunidades agrarias".

Indicó que desde su gobierno se respetará a las representaciones comunitarias y a las autoridades tradicionales, además de asegurar que el programa Altépetl continuará en su administración, con fortalecimiento enfocado a los servicios

ambientales para la naturaleza, las comunidades y a la ciudad, y reiteró su apoyo incondicional a los núcleos agrarios para garantizar la zona de conservación.

Para los jóvenes, sostuvo que impulsará una cultura de amor por la tierra, para que las familias y los hijos de estas comunidades crezcan amando a la naturaleza, sin descuidar la modernización de estas zonas; "que vean nuevamente como alternativa al campo, bajo la perspectiva de producción de agua, producción de oxígeno y servicios ambientales".

Brugada Molina, puntualizó que la tarea de defender el campo y pasarla a las nuevas generaciones, a la familia, a los hijos, es un reto que asumirá de manera conjunta con las comunidades agrarias.

Ofreció nuevas reuniones para dialogar sobre temas y necesidades específicas de las comunidades dedicadas al agro en la ciudad, como el tema del agua, por lo que planteó instaurar una política de Estado hídrica y cambiar el modelo de gestión del vital líquido.

Al participar, Javier López Casarín, candidato a alcalde de Álvaro Obregón, aseveró que a través del gobierno local impulsará la protección del medio ambiente, los pueblos originarios serán prioritarios para la implementación de políticas públicas, y estará trabajando de manera coordinada con los próximos gobiernos de Magdalena Contreras, Tlalpan, Milpa Alta, Cuajimalpa y Xochimilco, que comprenden el suelo de conservación.

En el encuentro con representantes comuneros destacó la participación de Alberto Plata, Claudio Zamora, Francisco Anaya Chavero, Antonio García Sandoval, María Teresa Zúñiga y Pedro Rodríguez, quienes expusieron propuestas, solicitudes y proyectos para el campo, como diálogo directo y el reconocimiento de las autoridades comunales, proyecto de humedales, mecanización del campo, combate a plagas, entre otras.

—oo00oo—